

Sehr geehrte Damen und Herren des Tiefbauamts,

die Standorte der mobilen Fahrradständer in Haan sind aktuell in der Probephase. Welcher rechtliche Aufwand konkret notwendig ist und warum, nach welchem Prüfschema ein Standort gewählt wurde, weiß ich nicht. Das wäre hilfreich öffentlich zu erläutern, um die allgemeine Akzeptanz zu verbessern.

In diesem konkreten Fall bitte ich um Prüfung, ob der Fahrradständer am unteren Neuen Markt, welcher aktuell auf zwei PKW-Stellplätzen abgestellt wurde, versetzt werden könnte in den Bereich der Stadtbücherei.

Dort ist regelmäßig zu sehen, dass ein Bedarf vorhanden ist. Der untere Neue Markt bietet optisch vielfältige Aufstellmöglichkeiten. Die o.a. Bilder sind von Samstag, 09:40 Uhr.

Mit freundlichen Grüßen

Meike Lukat
- Fraktionsvorsitzende WLH-